



NACHGESCHENKT

Markus Kahrer
hollabrunn.red@bezirksblaetter.at

Hohe Akzeptanz in der Öffentlichkeit

Jedes Jahr aufs Neue ist der Ball der HLW Hollabrunn, an dem viele engagierte Schüler mitarbeiten, ein großer Erfolg. Immerhin waren 105 Schüler/-innen der sechs Abschlussklassen am Gelingen des Balls beteiligt. Wie jedes Jahr zeigt auch der Besuch zahlreicher Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung, wie groß die Bindung der Öffentlichkeit zur Schule ist. Nicht unerwähnt soll bleiben, dass auch eine große Anzahl von Lehrkräften der Höheren Lehranstalt für Wirtschaftsberufe, insgesamt kamen 35, die Ballstimmung genossen.

Ein Hauch Disney in

Der Ball der Höheren Lehranstalt für Wirtschaftsberufe in Hollabrunn mit Disco und Disneyfiguren.

(mk). Das Motto des Schulballs der Höheren Lehranstalt für Wirtschaftsberufe (HLW) in Hollabrunn war „Disney Night – lass dich verzaubern“. Dementsprechend wurde der gesamte Stadtsaal mit Figuren von „Walt Disney“ geschmückt. Die Besucher erhielten dadurch das Gefühl, sich in einem wahren Märchen, was der Ball auch für die Absolventen sein sollte, zu befinden. Bereits Tage zuvor galt der Abschlussball als ausverkauft. Darüber war auch der Direktor der HLW Hollabrunn, **Leopold Mayer**, froh.

Durch die traditionelle Polonaise, gestaltet durch die Schüler/-innen der Abschlussklasse und unter Leitung von



Sabrina und Denise hatten sehr viel Spaß am Ball der HLW in Hollabrunn.

Foto: Markus Kahrer



Am Tisch der Ehrengäste u. a. Dir. Leopold Mayer, Bgm. Bernreiter und AK-Boss Joe Auer.

Foto: mk

Tanzschulleiter **Christian Harnickel** wurde der Ball eröffnet. Anschließend durfte Dir. Mayer zahlreiche Ehrengäste, darunter Bürgermeister **Erwin Bernreiter**, Stadtrat **Karl-Heinz Jirsa**, BH **Stefan Grusch**, Labg. **Richard Hogl**, NR **Christian Lausch** und den Leiter der Arbeiterkammer

Josef Auer begrüßen. Es folgte der „Marsch Hoch Heidecksburg“ und mit den Worten „Alles Walzer“ war der Ball offiziell eröffnet.

Disco in der Sporthalle

In der angrenzenden Sporthalle gab es wieder zur Freude der Jugend Discobetrieb. Dort ging so

Noch nie waren Kredite so günstig.

Auto kaufen, Wohnung einrichten oder ganz einfach Träume verwirklichen – jetzt vergleichen und von unseren niedrigen Zinsen profitieren.

www.ing-diba.at/kredit

ING DiBa
Direktbank Austria

Schließlich geht's um Ihr Geld.



www.hlmhlw-krems.ac.at

Die HLM HLW Infotage: Freitag, 28.11. 2014, 12-16 Uhr; Samstag, 29. 11. 2014, 9-13 Uhr und Freitag, 23.1. 2015, 14-18 Uhr. Foto: HLM HLW

In der HLM HLW steht der Mensch im Mittelpunkt

KREMS. In der 5-jährigen Höheren Lehranstalt für Mode ist richtig, wer kreativ ist und sich für Mode interessiert. Wer in Richtung Kochen und Servieren tendiert, bekommt in der 5-jährigen Höheren Lehranstalt für wirtschaftliche

Berufe das beste Rüstzeug vermittelt. Mit der Fachschule für wirtschaftliche Berufe werden Jugendliche in drei Jahren fit für das Berufsleben. Viel mehr Infos gibt es am 28. und 29. 11., wenn die Schule zu Infotagen lädt.

WERBUNG